



Chassé de chez moi par Linky

“ Je suis lecteur occasionnel de NEXUS. Depuis plus de 10 jours, je suis littéralement chassé de chez moi par la pose des nouveaux compteurs Linky dans mon immeuble. Mon électrosensibilité m'avait permis de vivre avec les GSM, WiFi... mais Linky représente une agression trop violente : sensation de chaleur intense dans la tête et le torse, confusion mentale, migraines insupportables, faiblesse musculaire inhabituelle, sensation d'inflammation dans les muscles et articulations, tachycardie et sensation d'arythmie cardiaque, anxiété, forte oppression respiratoire, je me cogne aux portes, brise des objets, important déficit d'attention et de concentration, insomnie totale pendant 3 jours complets (symptôme absolument inconnu auparavant). J'ai décidé de vivre chez un ami non équipé de Linky et constate que mon état s'améliore instantanément. Les mêmes symptômes reviennent progressivement à chaque nouvelle incursion de plus de 30 minutes chez moi. J'ai fait une brève enquête et il s'avère que 8 autres personnes dans l'immeuble ont commencé à souffrir de certains de ces symptômes depuis l'installation des compteurs. Accepteriez-vous de publier mon témoignage, s'il vous plaît ? ”